

# **Hyundai Terracan - Le moteur passe en mode dégradé | HELLA**

**Hyundai**

**Terracan**

**Années de fabrication : 2001 à 2006**

**Moteur : 2,9 CRDi**

**Le moteur passe en mode dégradé**

**Air dans le système de refroidissement**

Si le moteur des véhicules ci-dessus passe en mode dégradé, la cause pourrait être un niveau de liquide de refroidissement trop bas ou l'air dans le système de refroidissement.

Symptôme :

Le moteur peut brusquement perdre de puissance ou ne réagit plus à l'accélérateur tout en conduisant. En général, la lampe témoin pour la température du liquide de refroidissement se trouve au mode normal.

Cause possible:

Le niveau du liquide de refroidissement dans le système de refroidissement est trop bas. Pourtant, il est possible que le réservoir soit suffisamment rempli. Si on dévisse le couvercle de fermeture du boîtier de thermostat, on constate que le niveau du liquide de refroidissement se trouve quelques centimètres au-dessous du tuyau de trop-plein. Le capteur de température (photo) ne se trouve plus dans l'eau. Le boîtier de servitude moteur passe le moteur en mode dégradé.

Solution :

Pour y remédier, le système de refroidissement doit être rempli, contrôlé et le couvercle de fermeture doit être remplacé.



img src="[ioID]FD52A93DEAE5405198C100C5F0BF8F87/bi\_fr\_airco\_hyundai\_terra can\_\_motor\_-notlauf\_kuehlwasser001.jpg" alt="" class="img-responsive withoutBorder" />br />